EL DIA

## Pinochet e Isabel Martínez se Reúnen Ca Para Coordinar la Contrainsurgencia

:: El Canciller Chileno, Contralmirante Carvajal, Señaló que la Entrevista se Realizará en Bariloche (Argentina) el Próximo 18 de Abril

(AFP y PL)

Los jefes de Estado de Chile, general Augusto Pinochet y de Argentina, María Estela Martínez, se entrevistaran el próximo viernes 18 de abril, informó el canciller vicealmirante Patricio Carvajal.

La cita presidencial tendrá lugar en la ciudad turística de San Carlos de Bariloche,

en Argentina.

Durante el encuentro está considerada sólo una sesión de trabajo en la que, además de ratificar diversos acuerdos y proyectos de interes recíproco para ambos gobiernos, se considerará principalmente la adopción de medidas conjuntas para reprimir la acción de los movimientos de izquierda en ambos países, según ha trascendido de fuentes gubernamentales.

El anuncio de la entrevista presidencial la hizo el canciller chileno cuando acudió al aeropuerto internacional a despedir a su colega argentino Alberto Vignes, que regresó a su país luego de permanecer 48 horas en Chile preparando la próxima cita de ambos mandatarios.

## "CORDIALIDAD Y COMPRENSION"

En Buenos Aires, afirmó Vignes que Pinochet y la señora Martínez analizarán las relaciones económicas entre los dos países, la integración territorial, el funcionamiento de la Comisión Bilateral Argentino chilena y la construcción del túnel internacional (Las Cuevas Caracoles) y diversos caminos de comunicaciones entre Chile y Argentina.

"En todas las conversaciones que sostuve en Chile —recalcó— se trataron temas que fueron abordados con alto espíritu de cordialidad y de comprensión".

El diario independiente La Opinión afirma por su parte que el diferendo del Canal de Beagle y otros asuntos relacionados con la seguridad "se introducirían en el te, mario, casi forzados, dice, por las particulares circunstancias políticas".

JORGE CAUAS: "SUPERMINISTRO".

Por otro lado, el Diario Oficial publica hoy el decreto-ley que modifica la estructura de la conducción economica del país, entregándo-le al ministro de Finanzas, Jorge Cauas Lamas, poderes extraordinarios.

Las facultades tienden a materializar en forma unitaria, la política económica y financiera del gobierno militar fascista.

Cauas Lamas se transformó en el quinto hombre fuerte de Chile después de los 4 integrantes de la junta de go.

bierno.

De ese ingeniero comer- alzas de precio.

cial, profesor y ejecutivo de 40 años, dependerán 3 minitarios y todos los organismo vinculados económicament al Estado.

Al mismo tiempo, el precio del pan subió en en cerci creto del ministerio de Eco de un 20 por ciento, por denomía, siendo la segunda alza que registrada este vital alimento en Chile en lo que va del año.

El kilogramo de pan fue alzado a 760 escudos, unos 20 centavos de dólar, contra 650 escudos que fue el precio fijado el 13 de febrero pasado. Durante el año 1974 este producto experimentó 5 alzas de precio

.